

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第28号
令和3年9月1日
文責：校長 大江律子

学校の感染対策 ～「正しく手を洗おう～」

体重測定の後、宗先生から、「手洗いの仕方」「マスクの付け方・外し方」「基本的な生活リズム」について話をいただいています。3年生では、実際に手洗いをして、友達の手洗いのどこがいいのか話し合いました。「指先をていねいに洗っていたところがよかった。」「手首も洗っていた。」など、それぞれの洗い方のよさを考えていました。そのあと、正しい手洗いの仕方について考えました。

「手洗いは、すべての感染予防につながる」ことを宗先生と考えた3年生の子どもたちです。また、マスクの付け方や外し方も練習し、基本的な生活リズムについて確認した子どもたちです。

体重測定後には、その学年に応じた指導を宗先生が行っています。実際にやってみることで、「自分で守る・自分でできる」力を育てています。



「自分の机は自分でふいています」

口の中をきれいにすることは、感染予防でも大切なことだと言われています。ただ、歯磨きは飛沫に注意する必要があります。そこで、自分の机に座って、手で口をかくして歯磨きをしています。そのあと、自分の机は自分で拭くことにしています。

1年生教室で、歯磨きが終わった子がていねいに机を拭いていました。

また、子どもたちが使っている台拭きは、町教育委員会で準備していただきました。下校するときにも自分の机を拭いて帰っています。その他共有して使うところは、職員が消毒しています。できることを子どもたちも一緒に取り組んでいます。



給食は黙食で、間隔を広げて・・・

給食の時間は、特に注意をする時です。今までも黙食で前を向いて食べていましたが、2学期は、今まで以上に机の間隔を広げて給食を食べるようにしました。そこで4、5年生は、教室を2つに分けて給食を食べています。4年生は、教室と家庭科室、5年生は、教室と少人数教室で食べるようにしました。子どもたちも黙食で、給食を食べ自分にできる感染対策にとりくんでいます。



教室と家庭科室で分かれて給食を食べる4年生

学年で分かれて「ローテーション」で遊び場所を決めています

今、休み時間（朝・昼休み）はそれぞれ学年で分かれて活動するようにしています。昨日は、1年生は運動場階段前で鬼ごっこやドッチビーをしていました。2、3年生は、運動場を半分に分け、鬼ごっこやサッカーをしていました。遊具周辺では、4年生が元気に遊んでいました。6年生は凌雲の森で・・・5年生は、体育館でバスケットボールなど、ボール遊びです。それぞれの学年で昼休み楽しく過ごすことができていました。感染レベルや感染状況で、異学年での活動はしないことにしています。子どもたちも考えながら休み時間を過ごしています。



決められた場所で遊んでいる子どもたち

朝の検温等のお世話になっています。学校もできる限りの感染対策に取り組んでいます。